



« Reprends l'ami en secret, et loue-le en public »

Edito du journal " D'une Rive à l'autre " – Février 2026

Léonard de Vinci né à Vinci en Italie en 1452 à Amboise (France) en 1519

Nous entrons dans ce temps favorable qu'est celui du carême qui va nous conduire à Pâques. Un chemin de 40 jours semblable à celui qui nous conduit de Noël à la Présentation de Jésus au Temple (2 février). Ce même temps de 40 jours qui nous conduira de l'entrée en Carême à Pâques puis encore 40 jours et nous parviendrons à la fête de l'Ascension, la montée de Jésus au ciel, puis 10 jours encore et nous fêterons la Pentecôte au 50ème jour après Pâques. L'histoire du temps sur terre !

Ce temps du Carême est un temps favorable de conversion, d'effort sur soi, du soin à prendre dans nos prières, seuls ou avec la communauté, de partage (bol de riz), d'attention à l'autre, de sacrement de la réconciliation, de la connaissance par les instructions qui seront données cette année sur le CREDO, d'une attention renouvelée à la Parole de Dieu...

Ce temps est un temps de grâce avant toute chose, non de culpabilité mais un temps d'engendrement à une vie nouvelle sous le regard de Dieu et à la lumière du Christ. Et le souffle de l'Esprit Saint ne cesse de renouveler et nos âmes et nos corps. L'œuvre de Dieu « l'opus Dei » est un travail à façon par notre Père du ciel, lui qui, dès les commencements, nous créa à son image et à sa ressemblance. Au fil du temps, Dieu notre Père veille à ce que nous puissions restaurer ce qu'il avait si bien fait. Il nous permet de nous re-saisir, de nous conformer à sa sainte volonté, de nous ré-embellir des grâces qu'il a placées en nos vies. Il nous donne aussi la possibilité de nous reprendre les uns les autres avec une si précieuse charité, parfois avec une parole forte et avec témoin, le tout, afin que nous n'oublions rien de ce qu'il nous donne au quotidien pour notre bonheur et celui de nos frères. Et comme le redit si bien Léonard de Vinci, reprendre son frère n'empêche en rien de reconnaître tous ses talents, et ainsi, de pouvoir le louer en public. Le Carême est un beau temps pour faire évoluer notre personne afin qu'elle corresponde de mieux en mieux à Celui qui nous donne d'Être. Très beau temps préparatoire aux fêtes pascals !

+ Père Michel Fernandez, curé de Confolens – Chabanais – Champagne -Mouton

JOURNAL DES PAROISSES DE CONFOLENS, DE CHAMPAGNE-MOUTON ET DE CHABANAIS – D'UNE RIVE À L'AUTRE,

ABONNEMENT ANNUEL : 32 € – DE SOUTIEN : à partir de 45 €
A.-M.RIMBEAU Tél. 06 77 3967 26 – Mail : annemarie.rimbeau@gmail.com
